

## **Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr St. Martin a. W.**

Am 26. Februar 1977 hielt die Freiwillige Feuerwehr St. Martin a. W. ihre Jahreshauptversammlung ab. Neben den Feuerwehrkameraden waren auch Bezirkskommandantstellvertreter Brandrat Schlenz und Abschnittsarzt Dr. Erich Laufer erschienen.

Nach der Begrüßung wurde Jungfeuerwehrmann Johann Kudrhald angelobt, darauf folgte der Kassenbericht. Der Bericht des HBI Theißl brachte die Jahrestätigkeit der Freiwilligen Feuerwehr St. Martin a. W.

Die Wehrmänner nahmen an Übungen und Sitzungen teil. Der Feuerwehrausflug in Maltatal in Kärnten war ein voller Erfolg, alle Mitglieder waren bei bester Laune. Auch der Funkwettbewerb des Bezirkes wurde erwähnt, in diesem hatte die Freiwillige Feuerwehr St. Martin a. W. unter 15 Bewerbsgruppen den zweiten Platz errungen.

Brandrat Schlenz dankte der Freiwilligen Feuerwehr für die Tätigkeit und wünschte weiterhin guten Erfolg. Abschnittsarzt Dr. Laufer erwähnte nochmals die Unternehmungen der FF-Mitglieder und Erste-Hilfe-Kurse im Sinne der Feuerwehr.

Zum Abschluß gab es im Gasthaus Theißl, wo auch die Versammlung stattfand, einen Rehbraten, welcher von der Jagdgesellschaft gespendet wurde.